

CLAUSURA FESTEJOS DEL XV ANIVERSARIO UPRR

19 de julio de 2024

Con emotivo y significativo festejo, la comunidad estudiantil, administrativa y docente de la Universidad Politécnica de la Región Ribereña celebró la clausura de los festejos del XV aniversario de su creación, en un ambiente de júbilo, premiaciones, fiesta, baile y comida durante casi 5 horas de cordial convivencia.

La actividad comenzó con la coronación de los nuevos reyes, ZAYANA PEÑA RAMÍREZ y MIGUEL ANGEL GARCÍA MIRELES del grupo LAGE23, quienes serán los embajadores de la UPRR, a continuación se dio paso a las premiaciones de los estudiantes triunfadores de los diferentes concursos y juegos intergrupales que en el marco de esta fecha se realizaron: RALLY, AJEDREZ, MANCALA, DAMAS INGLÉSAS, JENGA, CONECTA4, VOLEIBOL MIXTO, FUTBOL, y a las alumnas y alumnos ganadores del diseño del LOGOTIPO del XV aniversario.

También recibieron merecida felicitación los integrantes de la delegación que representó a nuestra institución en los Juegos Regionales de las UTyP 2024.

Fueron momentos muy emotivos cuando de manos de nuestro Rector se entregaron 37 reconocimientos por su trayectoria en la UPRR, a personal administrativo y docente: 12 por 5 años, 20 por 10 años y 5 por 15 años de servicio.

MUCHAS FELICIDADES FAMILIA UPRR

EVIDENCIAS GRÁFICA



